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第１０回 理 事 会  議 事 録（要旨） 

１ 日 時  令和５年 ９ 月 ８ 日(金) 自 午後 １ 時３０分 

至 午後 ４ 時５０分 

１ 場 所  日本大学会館９０１会議室 

１ 出席者 

(理事) 林   真理子 酒 井 健 夫  

大 貫 進一郎  澤 田 康 広  

武 井 正 美  村 井 一 吉  

和 田 秀 樹  澤 野 利 章  

永 沼 淳 子 (オンライン) 林 宏 行  

三 村 淳 一  筒 井 仁  

𠮷𠮷 田 誠  柳 澤 一 恵  

今 泉 祐 子  上 條 由 美  

木 村 順 平 (オンライン) 淺 井 万 富  

伊 藤 ゆみ子  内 田 和 人  

鬼 頭 宏  髙 戸 毅 (オンライン) 

平 沢 郁 子  渡 辺 美代子  

(監事) 山 本 寛  小 林 清  

篠 塚 力  奈 尾 光 浩  

１ 欠席者 な し    

報 告 ・ 連 絡

１ 第７回理事会(臨時)，第８回理事会(臨時)，第９回理事会(臨時)議事録(案)
報告の件

議長から，第７回理事会(臨時)，第８回理事会(臨時)，第９回理事会(臨 

時)議事録(案)報告の件について，報告があった。 

２ 特別調査委員会による調査進捗状況について 

陪席の特別調査委員会委員長等から，報告資料２に基づき，これまでの 

調査の進捗状況等について，報告があった。 

３ 人事・給与委員会からの答申について 

人事部長から，報告資料３に基づき，令和５年６月２０日付けで理事長・ 

学長より人事・給与委員会委員長宛てに事実の精査及び対象者の措置につ 
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いて諮問があり，同委員会からの答申内容について，報告があった。 

（報告に対する主な質疑応答及び意見） 

   内容は非公表とする。 

 

４ 本学アメリカンフットボール部における薬物問題について 

   競技スポーツ部長から，報告資料４に基づき，本学アメリカンフットボー 

ル部における薬物問題の進捗状況等について，報告があった。 

（報告に対する主な質疑応答及び意見） 

   内容は非公表とする。 

 

５ 本学ラグビー部の調査報告について 

   競技スポーツ部長から，本学ラグビー部に関する調査内容について，報 

告があった。 

（報告に対する主な質疑応答及び意見） 

   内容は非公表とする。 

 

議        事 

１ 日本大学非常勤講師規程の一部改正に関する件 

総務部長から，資料１に基づき，令和５年７月７日開催の理事会におい 

て，非常勤講師との契約を更新しない事由を定めた「更新回数が４回を超

えるとき」の規定を削ることが承認されたことに伴い，同規程を改正する

こと，また，労働者代表への意見聴取が必要となるため，改正日について

は，意見聴取後の理事会承認日となることについて説明があり，審議の結

果，原案どおり決定した。 

   

２ 日本大学調達規程及び日本大学固定資産及び物品管理規程の一部改正に関

する件 

   総務部長から，資料２に基づき，令和５年７月４日開催の常務理事会に

おいて，管財関係規程等に関して，内部牽制強化のための見直し及び諸会

議運営の合理化，効率化に資するための改正方針が承認されたことに伴い，

日本大学調達規程等を一部改正することについて説明があり，審議の結果，
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調達規程の改正内容の一部について，管財業務の事務手引き等に付帯事項

を付記することを条件に原案どおり決定した。 

（議事に対する主な意見） 

   意見：業務委託は多種多様で広範囲に渡るため，できる限り明確に示す 

べきである。 

    

３ 法学部長選任に関する件 

   人事部長から，資料３に基づき，令和６年３月３１日付け法学部長の辞

任に伴い，後任の学部長の選任について説明があり，審議の結果，原案ど

おり決定した。 

（議事に対する主な意見） 

   意見：今後は学部を問わず，女性教員が立候補されることを期待してい 

る。 

 

４ 理工学部長選任に関する件 

   人事部長から，資料４に基づき，令和５年９月３０日付け理工学部長の

任期満了に伴い，後任の学部長の選任について説明があり，審議の結果，

原案どおり決定した。 

 

５ スポーツ日大アスレティックパーク稲城サッカー場人工芝張替工事及び一

部除却(解体)に関する件(本部) 

   管財部長から，資料５に基づき，稲城サッカー場は経年劣化により表面 

が硬化するなど，怪我等の原因となることが危惧されるため，人工芝の張 

替工事の実施について説明があり，審議の結果，原案どおり決定した。 

 

６ 教育研究用機器備品の除却(廃棄)に関する件(生産工学部，松戸歯学部) 

   管財部長から，資料６に基づき，導入から１５年以上経過し，故障によ

り修理困難な状態である二つの機器の除却(廃棄)について説明があり，審

議の結果，原案どおり決定した。 

 

７ ３号館実習室等空調設備更新工事及び一部除却(解体)に関する件(薬学部) 

   管財部長から，資料７に基づき，３号館実習室等の空調設備は，導入か
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ら３５年が経過し，経年劣化が著しく，配管腐食等の不具合が見られるた

め，空調設備の更新工事について説明があり，審議の結果，原案どおり決

定した。 

 

８ 本部事務組織改編に伴う関連規程等の一部改正に関する件 

総務部長から，資料８に基づき，令和５年７月７日開催の理事会におい 

て承認された本部事務組織改編に伴い，関連する諸規程等を一部改正する

こと，また，日本大学教職員就業規則，日本大学教職員給与規程及び出張

旅費規程に関しては，労働者代表への意見聴取が必要となるため，改正日

が意見聴取後の理事会承認日となることについて説明があり，審議の結果，

原案どおり決定した。 

 

９ 懲戒処分に関する件 

   人事部長から，資料９に基づき，報告・連絡第３号で報告された結果に

伴う，諮問対象者の措置について説明があり，審議の結果，原案どおり決

定した。 

 

10 定年延長に関する件 

   人事部長から，資料１０に基づき，日本大学教職員就業規則第２９条に

基づく教員の定年延長について説明があり，審議の結果，原案どおり決定

した。 

（議事に対する主な意見） 

   意見：高校教員等の定年延長について，見直しをしていただきたい。 

 

11 地域の医師確保等の観点からの令和６年度医学部入学定員の増加に関する

件  

   学務部長から，資料１１に基づき，医学部の定員は医師需給推計から今

後の供給過剰が予想され，国からは医学部定員削減の方向性が示されてい

るが，地域の医師不足解消に限定し，特例として単年度の臨時的な定員増

加が認められていることから，令和６年度における茨城県，埼玉県，新潟

県及び静岡県の地域枠として定員を増加することについて説明があり，審

議の結果，原案どおり決定した。 
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12 日本大学再生会議解散時期に関する申入れ(第２回)に関する件 

   総合企画室長から，資料１２に基づき，日本大学再生会議から示された

解散時期に関する２回目の申入れを本学として受諾することについて説明

があり，審議の結果，原案どおり決定した。 

 

以  上 
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